



Tagebuch
Weltjugendtag Sydney 2008
Wir sind komplett 13.02.2008
Köln

Auf dem Weg von Köln nach Sydney



Die Gruppe ist komplett!

Mit 11 Leuten aus dem Nahbereich der Gemeinden der Bruder Klaus Siedlung, Flittard, Stammheim und Liebfrauen werden wir die weite Reise antreten. Seit dem 27. Januar sind wir angemeldet, leider steht bald schon die erste Rate von 600€ an.

Geklärt wurden heute viele organisatorische Sachen wie benötigte Dokumente und Impfungen für die Reise und die Bezahlung der Raten.